

Plantean un nuevo método que impulse la detección precoz en Psiquiatría

El 60% de las enfermedades mentales comienzan antes de los 25 años de edad

R. C. M.

Los psiquiatras asumen que suelen llegar “tarde” en el diagnóstico de enfermedades mentales. Éste es el motivo que ha llevado a numerosos expertos en esta especialidad médica a buscar el desarrollo de nuevos métodos que permitan detectar precozmente este tipo de patologías. Patric McGorry, profesor de Salud Mental de la Juventud en la Universidad de Melbourne (Australia), fue uno de los que arrojaron mayor luz en este terreno durante su intervención en el IX Symposium Intervención Precoz en Psiquiatría, un encuentro que celebró ayer una jornada en Córdoba y que hoy tiene prevista la clausura. McGorry abundó en la necesidad de cambiar el

doctor Valls, ambos representantes de la Fundación Castilla del Pino, criticó la “escasez” de servicios que tienen las áreas de Psiquiatría que están dedicadas a niños y jóvenes tanto en España como en otros países del mundo. El profesor australiano matizó a este respecto que “ni están bien cuidadas ni se encuentran en el entorno favorable”.

El objetivo básico ha de ser, según el citado especialista, “captar más jóvenes para tratar de detectar precozmente las enfermedades psiquiátricas”. McGorry, conocido en todo el mundo por ser el padre de un método para los jóvenes que presentan síntomas de psicosis por primera vez, declaró que “el médico habrá de estar en el entorno juve-



El profesor McGorry -el segundo por la izquierda-, junto a los organizadores del IX Simposium de Córdoba. EL DÍA

Gay y Valls, por su parte, aludieron a la existencia de otros métodos que ayudan a detectar estas enfermedades de una forma muy precoz. Concretaron así que los estudios genéticos y la neuroimagen permiten conocer

el funcionamiento del cerebro y, por tanto, “ser muy precisos a la hora del diagnóstico precoz”. El doctor Valls señaló que la precisión de la neuroimagen ronda el 90%, si bien indicó que el principal problema es que se trata de

un método “muy caro y, por tanto, poco accesible”. Gay, por su parte, indicó que “en España, al igual que en otros países, todavía no se ha incorporado y lo único de lo que disponemos es de un mapeo”.

modelo y manifestó que, dado que los primeros estadios de estas enfermedades se desencadenan antes de los 25 años de edad, "hay que intervenir en los lugares que los jóvenes frecuentan en lugar de esperarlos en el hospital".

McGorry, que compareció junto a la doctora Eudoxia Gay y el

nil". Puso como ejemplo el caso de Australia, donde "los lugares en los que se actúa están alejados de la imagen tradicional de hospital. Es el médico el que ha de adaptarse y trasladarse si hace falta a cafeterías o clubes sociales para estar con los jóvenes si así fuera necesario".

En breve



ÁLVARO CARMONA

El Arca de Noé reclama endurecer las condenas por delitos de maltrato animal

CONCENTRACIÓN. Varias decenas de personas se concentraron ayer en el Bulevar para reclamar una reforma penal que aumente las condenas por delitos de maltrato animal. El colectivo conservacionista El Arca de Noé inició una recogida de firmas para reclamar, además, la adhesión de España al Convenio Europeo de Protección de Animales Domésticos. / **EL DÍA**



Recepcionistas · Conserjes
Mantenimiento · Señalistas
Reformas, etc.

C/. Periodista Antonio Rodríguez Mesa, 16 - Local 7 · 14010 CÓRDOBA
Teléfono: 957 070 197 · Fax: 957 070 198
E-mail: fmhservicios@gmail.com

CRISIS ECONÓMICA Y TRATAMIENTOS ONCOLÓGICOS INNOVADORES REPERCUSION EN LA ATENCION ONCOLOGICA A LOS AFECTADOS EN ANDALUCIA

Sevilla, 28 de marzo de 2011

PONENTES INVITADOS

Sr. D. Enrique Alonso Redondo

Director del Plan Integral de Oncología de Andalucía (2007-2012)

Sra. Dña. Begoña Barragán García

Presidenta del Grupo Español de Pacientes de Cáncer -GEPAC

Sr. D. Manuel Benavides Orgaz

Jefe de Oncología Médica del Hospital Universitario Carlos Haya.

Sra. Dña Ana María Corredera Quintana

Portavoz de Sanidad del Partido Popular en Andalucía

Sra. Dña. Sandra Flores Moreno

Directora de la Agencia de Evaluación de Tecnologías Sanitarias
de la Junta de Andalucía.

Sr. D. Javier Bautista Paloma

Jefe de Servicio de Farmacia del Hospital Universitario Virgen del Rocío

Sr. D. Luis Pizarro Fernández

Adjunto Defensor del Pueblo Andaluz

ORGANIZA:



GRUPO JOLY

DIARIO DE SEVILLA.
Rioja 13-14

